



うぶすな

南押原中学校
学校だより
12月号
令和4年
12月26日発行



高齢者理解のための学習

例年は10月の敬老会前に実施する授業ですが、今年は11月25日に実施しました。講師には市社会福祉協議会、鹿沼市高齢福祉課の方々をお迎えしました。

1年生は車椅子体験です。食堂で車椅子の操作や注意事項を聞いた後、昇降口の段差の上り下りや砂利道で車椅子を押す体験をしてその大変さを知り、支援の仕方を学びました。



2年生は高齢者疑似体験です。関節が動きづらくなるサポーター やおもりり、視野が狭くなるゴーグルなどを装着して廊下や階段を歩いてみました。高齢者の関節が曲げづらい、狭い視野の中で判断しなければならない等の体の変化を体験し、そのときの気持ちにも気付くことができました。



3年生は認知症センター養成講座です。認知症について知り、認知症の方に対する望ましい接し方や対応を寸劇などを通して学びました。寸劇に参加した生徒から模範的な回答が得られ、講師の皆さんも驚いていました。



芸術家派遣事業

11/18に文化庁の「文化芸術による子どもの育成事業」として2年生を対象に日本マーチングバンド協会公認指導員の藤平先生による音楽の授業を実施しました。授業ではオーケストラを構成する楽器の特徴や音の出し方を学んだり、先生が演奏する楽器の音色を聞き比べたりして、実感を伴った学習を行うことができました。



避難訓練

11/17に竜巻によって校舎が破損し、火災が起きた場面を想定して避難訓練を行いました。はじめに、机を寄せてバリケードを作り、竜巻から身を守りました。続いて火災発生後の避難を行いました。今回は防火扉を閉めて煙も発生させましたが、狭い通用扉も整然と通ることができました。一方、煙で視界が奪われ、戸惑う様子も見られました。避難後は、代表生徒が消火器で消火訓練を行いました。



みんなが元気 なんでも本気 みんなであいさつ 南押原

食育の授業 3年 12/2

3年生の家庭科の授業に南押原小の本多栄養教諭をお迎えし、食に関する授業を行いました。内容は、本校の希望献立の立案です。班ごとに栄養バランスやアレルギーへの配慮などの助言をいただきながら、真剣に話し合っていました。実際に3学期に提供されますので、どの献立が採用されるか楽しみです。



人権週間 12/4~10

12/4~10は人権週間でした。職員は人権に関する研修を、生徒たちは人権について考える活動を行いました。学校外では、市人権啓発標語優秀賞に1年M.Oさん、宇都宮人権擁護委員協議会人権作文銀賞に3年S.Tさんの作品がそれぞれ選ばされました。

8日(木)には、鹿沼市人権擁護委員の吉井様、福田様にお越しいただき、1年生を対象に人権講話を行いました。



かぬま教育研究の日 11/22

鹿沼市内の先生方の授業力向上を目指し、市内全中学校の先生方が授業研究を行う「かぬま教育研究の日(中学校)」に本校から3教科の授業提供を行いました。今年度は、本校と北犬飼中が推進校指定を受け、協同で研究を進めてきました。授業研究会を通した学びから、さらなる授業力向上に努めます。



伝えるために 3年 12/5

外部講師として映像クリエーターの伊納様に御来校いただき、3年生が作ったスライドや動画についてアドバイスをいただきました。プロ目線からの的確なアドバイスにより、聞き手に伝えるためにさらにどんな工夫をしたらよいか考えることができました。



アグリサポート様より寄付

稲作でお世話になっているアグリサポート様に今年の経費（田植え、稻刈り、乾燥等）をお支払いしました。今年も、教育活動に役立てていただきたいということで、全額（89,840円）を寄付していただきました。有意義に活用させていただきます。ありがとうございました。



新入生保護者説明会 12/9

来年度の新入生保護者説明会を行いました。来年度、大きく変わる点はありませんが、制服の自由選択制や入学前の準備物等についてお伝えしました。新入生対象のオリエンテーションは1月17日(火)に行います。



1月 の行事予定

- 4(水) 学校閉庁日
- 5(木) 安全点検
- 10(火) 始業式 部活なし 3:10下校完了
- 11(水) 登校指導 各種委員会
- 12(木) 3年希望相談 ~16(月)
- 15(日) メディアコントロールデー
- 17(火) 新入生オリエンテーション



- 20(金) 3年実力テスト
- 21(土)22(日) 地区理科展（日光中央公民館）
- 24(火) SC来校
- 25(水) 2年校外奉仕活動
学校評議員会 16:30
- 31(火) 2年立志式



南押原中ホームページは
こちら
ホームページ
中学校
南押原中学校

